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Was für eine Zeit! Diese Pandemie fordert uns alle auf 
unterschiedliche Weise heraus - auch mich. Trotzdem gehöre 
ich zu den privilegierten Menschen, deren Existenz, Würde 
und Sicherheit gewahrt bleibt. Deshalb habe ich mich 
entschlossen, der Gesellschaft, im Rahmen der 
Vorstandstätigkeit bei Avenir Social Zürich/Schaffhausen, 
etwas zurück zu geben. 
 
Zunächst stelle ich mich vor: Mein Name ist Mandy. In 
wenigen Monaten schliesse ich meinen Master in Soziale 
Arbeit als Menschenrechtsprofession ab. In diesem Geiste 
gründete ich im vergangenen Jahr das Label justhis. Das Label 
entwickelt aktivistische Produkte und macht 
Widerstandspraxen gegen die menschenrechtlich relevanten 
institutionellen und strukturellen Formen von Diskriminierungen sichtbar. Ein Kernelement 
des Labels bildet der Podcast: Wort.Macht.Widerstand. Im Podcast spreche ich mit 
Aktivist_innen über ihre Sicht auf die Welt und ihre Widerstandspraxen. Damit erhält die 
Soziale Arbeit ein Angebot, um Ungerechtigkeiten zu benennen und zu adressieren. Der 
Podcast ist unter anderem ein Versuch, die Problematik rund um strukturelle und 
institutionelle Diskriminierungen sprachlich präziser zu erfassen (Hier der Link: 
https://www.justhis.ch/podcast-2)  
 
Die Idee, mich im Vorstand von Avenir Social zu engagieren, ist aus der eigenen Erfahrung 
struktureller Grenzen erfolgt. In den vergangenen Jahren habe ich mich auf den Weg 
gemacht, herauszufinden, wie Menschen mit diesen Grenzen umgehen und wie sie dagegen 
aktiv werden. Viele von uns machen Ohnmachtserfahrungen, aber erst im gemeinsamen 
Austausch finden wir heraus, dass diese Ohnmachtserfahrung systemisch und strukturell 
sind. Ich weiss von vielen kreativen und unglaublich genialen Umgangsstrategien. Ich bin 
überzeugt, dass jedes einzelne Mitglied von Avenir Social Ressourcen und Fähigkeiten hat, 
die für viele andere von Bedeutung sein können und hoffentlich sein werden. Dafür braucht 
es einen starken Berufsverband, es braucht dich, es braucht uns. 
 
Meine Vision ist es eine Struktur zu erschaffen, in der wir voneinander lernen können. Allein 
in der Region Zürich/ Schaffhausen sind wir über 750 Fachpersonen. Stellen wir und das 
kumulierte Wissen all dieser Menschen mal vor! 
 
Ich freue mich darauf, meinen persönlichen Beitrag zu leisten und dich in diesem Kontext 
kennen zu lernen.  
 
 
Alle Liebe, alle Gesundheit und allen Mut der Welt wünscht Dir  
 
 
 
Mandy Abou Shoak 
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